

# Marc Demauret le souffle de la vie



Après avoir été opéré d'un cancer du poumon, Marc Demauret (à droite) courra avec son chirurgien, Ilies Bouabdallah. /PHOTO D. ROSSI

Quatorze mois après s'être fait opérer d'une tumeur au poumon, Marc Demauret courra demain Marseille-Cassis avec son chirurgien Ilies Bouabdallah. " *Courir avec la personne qui m'a sauvé la vie, symboliquement, c'est très fort*", confie celui qui a vu sa vie prendre un nouveau tournant le 28 juillet 2021, date de sa première consultation avec le docteur qui allait l'opérer à l'hôpital Saint-Joseph à Marseille mais aussi jour où il a arrêté de fumer. Plutôt que de se laisser abattre, cet homme de 64 ans a décidé de se battre. " *Après m'avoir dit bonjour, il m'a tout de suite annoncé que j'avais de la chance car mon cancer en était à un stade précoce et que j'allais m'en sortir. Cette phrase a été magique car, émotionnellement, il fallait gérer cette nouvelle. Ce n'est pas anodin. Mais j'ai eu immédiatement confiance, car il m'a expliqué clairement les choses.*"

Un mois après l'opération, ce

directeur dans une compagnie d'assurances reprenait le travail et se remettait à fond au sport. " *C'est un ambassadeur de la vie, un exemple à montrer, estime le chirurgien thoracique. Ça prouve que, quand le cancer est pris à temps, la chirurgie fonctionne et que, derrière, la vie peut être meilleure qu'avant si les consignes sont respectées.*"

Demain, les deux hommes n'auront pas d'objectif de temps. " *On part ensemble, on arrive ensemble* sourient-ils, déterminés à profiter de cette belle course, comme Marc Demauret profite désormais de la vie : " *J'essaie de ne pas me prendre la tête. Tous les jours, je me dis un jour de plus et on verra bien demain, avec la santé et ma famille comme priorités*", explique ce père de trois enfants et par trois fois grand-père qui pourra encore compter sur le soutien des siens pour relever ce nouveau défi à la saveur si particulière.

**Déborah CHAZELLE**